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Datum: 29.10.2019, 19 – 21:30 Uhr 

Ersteller: Nicole Schirmer 

 
 
Teilnehmer:   
 

 
 
 
 
Mitglieder, die Vollmacht erteilt haben:   
 

Vorname Name 

Claus Hofmann 

Diana Großer 

Kirstin Kirsten 

Patricia During 

Anke Hübner 

Anja Menzel 

Carsten  Ladwig 
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Themen 
 

Typ Thema 

F Tagesordnungspunkte: 

• Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• Tätigkeitsbericht für das Schuljahr 2018/19 

• Bericht des Kassenprüfers für das Schuljahr 2018/19 
• Entlastung des Vorstandes für das Schuljahr 2018/19 
• Neuwahl des Vorstandes 
• Mitgliedsbeitrag 
• Unterstützung durch den Schulverein 

- Malawi-Lounge / Aquarium 
- Weihnachtsmarkt, z.B. Buchtauschbörse 
- aus der letzten Versammlung 

o Computer 
o Beschattung für Schulfeste 

- Bibliothek 
- Zirkusprojekt 

• Sonstiges 

F 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

Die Mitglieder wurden ordnungsgemäß geladen (soweit möglich durch E-Mail, i. Ü. mit schriftlicher 
Einladung). 

Es sind 11 Mitglieder persönlich anwesend, weitere 7 lassen sich vertreten. Mit 18 Stimmen ist die 
Beschlussfähigkeit sichergestellt (mindestens 8 Stimmen sind erforderlich). 

F 2. Tätigkeitsbericht für das Schuljahr 2018/19: 

Die Einnahmen- und Ausgabensituation für das Schuljahr stellte sich dank einer Großspende und 
zweier größerer Spenden von Global Foundries folgendermaßen dar: 

• Einnahmen: ca. 12.100 € (inkl. Fördermittel für SchubiDu-Tandemprojekt) 
• Ausgaben: ca. 10.650 € (inkl. durchgereichter SchubiDu-Gelder) 

 

Der Verein war wie folgt aktiv: 

• Aquariumsrettung und -umgestaltung in Zusammenarbeit mit einem Fachmann, Herrn Prellwitz  
Details dazu:  
Aktion zum Schuljahresende inklusive Umsetzen des Aquariums auf die andere Seite des 
Eingangsbereichs, Einbringung neuer Fische, neuer Pflanzen, neuer Rückzugsorte für die 
Fische, eines neuen Deckels.  

Ohne die Unterstützung vieler wäre diese Aktion nicht möglich gewesen. Ein großer Dank geht 
an alle Beteiligten! 

Von den beschlossenen Beträgen von laufend 150 € p. a. und einmalig 500 € wurden im alten 
Schuljahr lediglich etwa 100 € abgefordert, im neuen Schuljahr noch einmal ca. 250 €. Etwa 
375 € sind noch verauslagt worden und stehen in Kürze zur Abrechnung an. 

• Es wurde für insgesamt ca. 7.000 € eine neue Soundanlage (Verstärker, Boxen, Mikros, 
Tablet, …) angeschafft. Die Anlage wurde schon mehrfach eingesetzt und bewährt sich 
bestens. 

• Beschaffung von zwei Biertischgarnituren, die z. B. bei Schulfesten zum Einsatz kommen (ca. 
140 €) 

• Finanzierung des Materials für das Aufbringen der Hüpfkästchen und des Hunderterfelds auf 
dem Schulhof (ca. 100 €) 

• Beschaffung eines Tisches und zweier Bänke (wetterfest) für den Schulhof (ca. 1.100 €) 
• Eis zum Sportfest (ca. 25 €) 
• Beschaffung eines stabilen, dauerhaften "Netzes" für die Tischtennisplatte auf dem Schulhof 

(ca. 190 €) 
• Sommerfest:  

- Zuckerwattestand des Vereins (Materialeinsatz ca. 30 €, Erlöse ca. 80 €) 
- Finanzierung des Materials anderer Stände (ca. 45 €) 
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- Der Verein erhielt wieder die Erlöse anderer Stände in Höhe von ca. 490 € gespendet 
• Unterstützung des SchubiDu-Tandemprojekts durch Zurverfügungstellen der 

Vereinsinfrastruktur (durchlaufende Posten von ca. 1.500 €; die Kosten dafür werden nur als 
Fördergeld gewährt, wenn ein Verein dahintersteht.) 

• Unterstützung des Solaris-Cups durch Finanzierung der Bausätze (Für den Solaris-Cup 
wurden aus Bausätzen Solarschiffe gebaut und diese dann in der Schule beim Sommerfest 
und beim Cup vor entsprechender Kulisse – diesmal in der Gläsernen Manufaktur - 
präsentiert; ca. 400 €)  

• Beschaffung der Schul-T-Shirts (Vorfinanzierung von ca. 425 €, etwa 350 € sind durch Käufe 
wieder eingenommen worden; im Sekretariat lagern die Restbestände) 

• Die Betreuung der Schulbibliothek wurde mit 240 € unterstützt. 
• Der vorsorglich beschlossene Ausgabebetrag für Streitschlichter wurde nicht abgerufen, weil 

die Schule eine andere Finanzierung gefunden hat. 
• Neben Spenden und Mitgliedsbeiträgen fließen dem Verein auch Mittel zu über: 

- smile.amazon.de-Gutschriften: ca. 45 € 
- Gutschriften über Schulengel.de: ca. 40 € 
- Papiertonne: ca. 290 € 

• Der Verein hält weiter eine Rücklage von ca. 400 € für Anschaffungen im Rahmen des 
Projekts "Bewegte Schule" und eine Rücklage von 1.000 €. für das im Frühjahr 2021 geplante 
Zirkusprojekt.  

F 3. Bericht des Kassenprüfers für das Schuljahr 2018/19: 

Die Prüfung durch Franziska Kurnot ergab keine Beanstandungen. 

F 4. Entlastung des Vorstandes für das Schuljahr 2018/19: 

Einstimmig angenommen (die seinerzeitigen Vorstandsmitglieder haben nicht abgestimmt; soweit der 
Vorstandsvorsitzende Vollmachten erteilt bekommen hatte, wurden für diese Abstimmung 
Untervollmachten an Antje Ladwig erteilt). 

B 5. Neuwahl des Vorstandes für die nächsten 2 Jahre: 

Es gilt die Positionen des 1. Vorsitzenden, 2. Vorsitzenden und Schriftführers neu zu wählen. Als 
Schatzmeister wurde Antje Ladwig bereits im letzten Schuljahr gewählt. 

• Wahl: 1. Vorsitzender: Andreas Willert  - einstimmig. 
• Wahl: 2. Vorsitzende: Linda Vogel - einstimmig. 
• Wahl: Schriftführer: Nicole Schirmer - einstimmig. 

Die Gewählten haben die Wahl angenommen. 

B 6. Mitgliedsbeitrag: 

Der Mitgliedsbeitrag bleibt für das laufende Schuljahr unverändert bei 15 €.  

 Einstimmig angenommen. 

F 7. Unterstützung Schulverein: 

In folgendem finanziellen Rahmen kann der Schulverein in diesem Schuljahr unterstützen: 

• Es sind 6.260 € auf dem Konto des Schulvereins verfügbar. 
• Ca. 2.500 € sind bereits verplant für Projekte/Rücklagen, 1.000 € als eiserne Reserve 

Damit können maximal 2.700 € zur Unterstützung im laufenden Schuljahr verwendet werden.  

Im Folgenden werden die Unterstützungs-Themen/-Projekte näher aufgeführt. 

B 7.1 Aquarium: 

Zusätzlich zu den in der letzten Sitzung beschlossenen 650 € Aufwendungen sind 100 € noch 
nachträglich freizugeben für bereits getätigte Auslagen. 

 Beschluss einstimmig dafür. 

Aufwand für den Unterhalt des Aquariums: Bisher wurden dauerhaft 150 € Ausgaben pro Jahr für den 
Unterhalt des Aquariums vorgesehen. Der Aquarien-Experte Herr Prellwitz empfahl eine Aufstockung 
auf 500 € pro Jahr. Dabei nutzt er in vielen Fällen vergünstigte Angebote zum Futter-, Pflanzen-, Fisch- 
und Zubehör-Erwerb. 

 Beschluss einstimmig dafür. 

Gestaltung Malawi-Lounge rund um das Aquarium: Es existieren zahlreiche Ideen von Schülern, 
Eltern, Lehrern und dem aktuell im Auftrag von Frau Kersten tätigen Architekten (Fa. GSI). Die finale 
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Prüfung der Realisierbarkeit erfolgt gemeinsam mit dem Schulträger unter Berücksichtigung diverser 
Anforderungen, z. B. Brandschutz. Bei der Gestaltung der Lounge könnten Sitzgelegenheiten, 
Wechselrahmen, Echt-Pflanzen und eine portable Wandgestaltung zum Einsatz kommen. Bei der 
Gestaltung ist zudem darauf zu achten, dass voraussichtlich ab Sommer 2021 die Sanierung der 
85. Grundschule bevorsteht. Dieser Umstand fließt in die Überlegungen zur Neugestaltung mit ein 
(soweit Möglichkeit abmontierbare Elemente). 

Während der Sitzung brachte Frau Zeun die Idee eines individuell angefertigten MDF-Winkelpodests 
mit Sitzkissen inklusive Verschraubung am Boden gegenüber des Aquariums ein. Dadurch kann 
dieses Podest während anstehender Sanierungsmaßnahmen abgebaut werden und ist danach wieder 
einsatzbereit. Frau Kersten prüft gemeinsam mit den zuständigen Stellen die Umsetzbarkeit dieser 
Idee. Frau Hauptmann fragt beim Wilschdorfer Tischler nach einem Angebot. 

Der Schulverein stellt 1.500 € zzgl. zweckgebundener Spenden für die Gestaltung der Malawi-Lounge 
(ggf. Sitzgelegenheit, Beschaffung neuer Pflanzen und z. B. Wechselrahmen ö. Ä.). Der Vorstand 
entscheidet final nach offizieller Bestätigung der Lösung durch Frau Kersten und nach Vorlage eines 
konkreten Angebots. 

 Beschluss einstimmig dafür. 

Um zusätzliche Geldmittel für die Gestaltung der Malawi-Lounge zu erhalten, führt der Schulverein 
einen Spendenaufruf noch vor dem Weihnachtsmarkt durch und hält eine Spendenbox auf dem 
Weihnachtsmarkt bereit. 

 Beschluss einstimmig dafür. 

F 7.2 Bibliothek 

Die Bibliothek wird in diesem Schuljahr über GTA finanziert. Eine Unterstützung durch den Schulverein 
ist nicht erforderlich. 

F 7.3 Zirkusprojekt 

In diesem Schuljahr werden weitere 500€ für das Zirkusprojekt zurückgelegt. Insgesamt sind nunmehr 
1.500 € reserviert. 

F 7.4 Weihnachtsmarkt 

Der Schulverein führt zum Weihnachtsmarkt am 29.11.2019 eine Bücherbörse durch (Bücher gegen 
eine frei zu bestimmende Spende). Bücher dazu sind noch vorhanden.  

Linda Vogel verantwortet die Gestaltung des Standes (Standort: neben Glühwein- und Waffelstand) 
und die Spenden-Dokumentation für die auf entsprechenden Wunsch später auszustellenden 
Spendenquittungen. Sie erstellt und versendet rechtzeitig eine Doodle-Liste zur Klärung der 
Standbetreuung am Tag selbst. Frau Kersten steuert zu den bei Linda Vogel noch vorhandenen 
Bildern noch einzelne neue für den Aufsteller bei. Daneben bekundeten Mitglieder, ebenfalls noch 
Bücher beisteuern zu können. 

Frau Hauptmann kümmert sich - ggf. in Zusammenarbeit mit dem Hort - um eine Spendenbox. 

F 7.5 Computer 

Fortführung des Themas aus der letzten Schulvereinssitzung. Seitens Global Foundries ist eine 
Spende für Laptops bei vorliegendem Projekt möglich. Aktivitäten dazu laufen. Mit den zusätzlichen 
Laptops soll die Nutzung von Computertechnik für komplette Klassen möglich werden. 

B 7.6 Beschattung Schulfeste: 

Frau Kersten organisiert die Beschaffung zweier Sonnenschirme mit Sicherheitsfuß in stabiler 
Ausführung für ca. 260 €/Stück zur Beschattung für Schul- und Klassenfeste (Kauf im Frühjahr). Der 
Schulverein bildet eine Rücklage in Höhe von 600 €.  

 Beschluss einstimmig dafür. 

F Sonstiges: 

Vorschlag von Antje Ladwig zu einer Aktion des Schulvereins zur Zeugnisausgabe:  

Ein Bäcker fertigt Brötchen/Kekse als Zahlen für die jeweiligen Klassen an. Die Schüler können dann 
zum Tag der Zeugnisausgabe ihre absolvierte Klassenstufe als Zahl aufessen.  

Der Vorschlag kommt gut an. Anja Kaiser recherchiert beim Hellerauer Marktbäcker hinsichtlich der 
Machbarkeit. Diskussion/Beschluss dazu in der nächsten Sitzung. 

Die nächste Mitgliederversammlung findet voraussichtlich im April 2020 statt.  
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Typ: F = Feststellung, B = Beschluss 
 
 
 
 
 
____________________________      ____________________________ 

Gez. 1. Vorsitzender       Gez. Schriftführer 

 
 
 


